

2020年4月10日

薬学部学生の皆さんへ

【最新】新型コロナウイルス感染症拡大防止のための措置等について

愛知学院大学 薬学部

報道にありますように、新型コロナウイルス感染症拡大防止に伴い、愛知県・岐阜県に「緊急事態宣言」が出されました。楠元キャンパス薬学部棟および4号館は4月13日（月）から5月6日（月）まで完全閉鎖といたします。なお、今後につきましては、Webcanpus,薬学部ホームページ、大学ホームページでお知らせいたしますので必ず確認してください。不要不急の外出を控え、体調管理には十分お気を付けください。

記

1. 授業開始時期を4月20日（月）からとし、それまでは自宅等で自主学習期間とします。
（授業開始後もWeb等を利用した遠隔講義により自宅等で受講する方策の準備もしています。）
2. 以下の風邪症状がみられる時は、いかなる場合であっても出校しないでください。
 - (1) 37.5度以上の発熱がある。
 - (2) ①喉の痛み、②咳・痰等の呼吸器症状、③嘔吐・下痢等の消化器症状、④倦怠感のいずれか1つ以上ある。
3. 上記2の症状がない場合でも不要不急の外出・外食及び歓送迎会等のイベントを自粛し、3つの【密】（「換気の悪い密閉空間」「大勢がいる密集場所」「間近で会話する密接場面」）の条件が重なる場所での活動を避けてください。
4. 新たな海外旅行については、不要不急の渡航は自粛してください。
海外旅行・留学からの帰国者については、4月1日に新型コロナウイルス感染症対策本部から「水際対策強化に係る新たな措置」が決定され、厚生労働省から入国の際の検疫の強化に関する詳細が発表されています。
詳細は、以下の外務省のホームページを参照してください。
https://www.anzen.mofa.go.jp/info/pcwideareaspecificinfo_2020C046.html

上記に該当となった場合は、下記の問い合わせ先に連絡してください。

《問い合わせ先》

- 楠元キャンパス 薬学部事務室
- 電話：052-751-2561（代）